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This manual contains important safety, assembly, operation and maintenance information.
Please read and fully understand this manual before operation.
Save this manual for future reference.

Always wear approved helmet and safety equipment when using this product.

WARNING: ADULT ASSEMBLY REQUIRED

WARNING: ASSEMBLY

Choking hazard to children under the age of 3 years — contains small parts prior to 
assembly. All fasteners should be fully tightened. NEVER leave child unattented.

● Keep these instructions for future reference.
● Prior to assembly, this package contains small parts: hardware which is a choking 

hazard and may contain sharp edges and sharp points. Keep away from children until 
assembled.

● Ensure working area is free of danger. Always dispose of packaging material in such 
a way that it may not cause any harm. Plastic bags can be dangerous. To avoid 
suffocation, keep plastic bags away from babies and children.

● To prevent serious injury, children must not use the equipment until completely 
assembled.

● This product is intended for outdoor domestic family use only.
● This product is for private, residential use only (no commercial or public use).

WARNING: TO AVOID SERIOUS INJURY
● Continuous adult supervision required.
● Never use near motor vehicles.
● Never use near streets, swimming pools, hills, steps, or sloped driveways.
● Always wear closed shoes when using the trike.
● Never allow more than one rider.
● We recommend riders always wear a properly fitted helmet that complies with U.S.
     Consumer product Safety Commission (CPSC) Standard 16 CFR1203, or ASTM Standard 

F1447-18.
● Instruct children on proper use of this product before allowing them to ride.
● This product is not to be used in a manner other than that for which it is intended.
● Ride-on toys should be used with caution since skill is required in order to avoid falls or 

collisions which may cause injury to the user or third parties.
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● Not to be used by children over the age of five (5) years due to size limitation.
● Intended for children 9 months to 5 years.
● Maximum child's weight: 25 kg (55 lb).
● DO NOT overload the Storage Basket. The maximum weight should not exceed 2.26 kg (5 lb).
● Safeguard the product against rolling away when parking it by using the rear wheel brakes.

WARNING!

WARNING!

● This product does not have lights or reflecting safety marks. It is not safe for use in the dark.
● Ensure that an adult has followed the assembly instructions to ensure the trike is assembled properly.
● Do not lift a trike by the safety arms.
● Make sure knobs on safety arm and headrest are fully tightened before use.
● Do not use push bar to lift trike.
● Parcels or accessory items, or both, placed on the unit may cause the unit to become unstable. 

Excessive weight may cause a hazardous unstable condition to exist.
● Unstable hazardous conditions may exist if package-carrying accessories are added onto the product.
● ALWAYS ensure that all components are correctly fitted and adjusted before use.
● To avoid the danger of suffocation, remove all plastic covers before using the trike. Keep the plastic 

cover away from babies and children.
● NEVER leave child unattended. ALWAYS keep child in view while in the trike.
● Prevent serious injury from falls or sliding out. ALWAYS secure child in the restraint with the 5-Point 

Safety Harness for children up to 24 months.
● NEVER allow child to ride near stairs, steps, or escalators.
● DO NOT carry child in the trike up or down stairs.
● When making adjustments to the trike, ALWAYS ensure that all parts of the child's body are clear of 

any moving parts.
● DO NOT use the Storage Basket to transport child.
● ALWAYS engage the Rear Parking Brake(s) when placing and removing children from the trike.
● DO NOT place any heavy bags, packages, or other items on the trike’s Parent Handle, Canopy, Seat 

Base Backrest, or Handrail as they can tip the trike over and injure the child.
● DO NOT use if any part is broken, torn, or missing.
● DO NOT leave other children playing unattended near the trike.
● DO NOT allow child to climb on or stand on.
● To avoid the risk of fire, NEVER leave the trike near sources of strong heat such as open fires, electric 

heaters, and gas stoves. If the trike is exposed to direct sunlight, wait for it to cool down before 
placing your child in it.
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1. Check  all the parts of trike before using.
If the product is damaged, missing parts or excessively worn, discontinue use. Contact our customer 
service.

2. To prolong usage of trike, please lubricate the rotary parts regularly.
3. Do not use or store your trike at damp, cold or high-temperture places for a long time.
4. Do not overload trike.
5. Clean trike with a slightly damp cloth (cold water) and mild soap. Never use a corrosive or abrasive 

substance to clean the product.
6. In order to use the trike properly, please read the instructions carefully and keep them for future 

reference. The child could be injured or the trike damaged, or other dangerous situation could occur, 
if you do not follow the instructions.

 

WARNING!
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A. Canopy
B. Trim Cover
C. Handrail (Right)
D. Handrail (Left)
E. Plastic Seat Base
F. Trike Handle
G. Handle Frame Cover
H. Frame
I. Front Wheel Fender

J. Front Wheel
K. Parent Handle (Upper)
L. Parent Handle (Lower)
M. Harness Pads (x2)
N. 5-Point Safety Harness
O. Parent Handle Cap Screw
P. Storage Basket
Q. Rear Wheel (x2)
R. Safety Strap

OVERVIEW

PRODUCT STRUCTURE



PARTS ASSEMBLY LIST

INCLUDED TOOLS

A

F+G

Q I

J K+R

L+O

C+D

B+E+M+N H

P

Hex Key x 1 Assembly Wrench x 1
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A. Canopy Axis
B. Canopy Post(s)
C. Bell
D. Soft Grip Handle(s)
E. Handle Rod
F. Handrail Release
G. Trim Cover Front Flap
H. Foot Pegs Adjuster
I. Foot Wheel Lock
J. Anti Skid Pedal(s)
K. Foot Pegs
L. Parent Handle Height Adjuster
M. Parent Handle Frame Opening

N. Rear Wheel Rod(s)
O. Storage Basket Cap Screw Opening
P. Rear Wheel Release(s)
Q. Rear Brake
R. Rear Wheel(s)
S. Handrail (Left and Right) Release(s)
T. Canopy Post Anchor(s)
U. Handrail Attachment Opening(s)
V. Upper 5-Point Harness Adjuster
W. Buckle Tongues (Left and Right)
X. Buckle
Y. Lower 5-Point Harness Adjuster
Z. Front Wheel Rod

B
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L
O
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WARNING!
Please make sure children are at a safe distance while you are assembling the trike.  

01 02

03 04

Stroller (9 months+) Foot Pegs down

Training Trike (24 months+) Pedals locked Independent Trike (3-5 years) (25 kg/55 lb)
Parent Handle removed

Push Trike (18 months+) Foot Pegs up

Stages
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Rear Wheels

Front Fork and Handlebar

Installing Rear Wheels:
Insert the Rear Wheel Rod       into the Frame Opening      with 
wheel on outer side until you hear a "click" (See Fig. 1).  

Removing Rear Wheels:
Push release pin      while pulling out on wheels until they come 
loose (See Fig. 1). 

Fig.1

Installing Front Fork Assembly:
Insert the Front Wheel Rod into the Front Wheel Fender aligning 
the groove, then push into the Frame Opening (See Fig. 2). 
Please note: There is an arrow at the bottom of the Front Wheel 
Fender; the arrow should be at the front side.

Installing Handlebar:
Insert the Handlebar Rod through Handle Frame Cover then align 
slots with the Front Wheel Rod.
Push Handle Rod down over Front Wheel Rod, align the holes and 
insert the M6 x 28 Bolt into the hole and affix one M6 6mm Lock 
Nut and M6 Washer to the end of the M6 x 28 Bolt (See Fig. 3). 
Use the Assembly Wrench provided to tighten the M6 6mm Lock 
Nuts. DO NOT over-tighten. 
(The M6 6mm Lock Nut should be on the front side of the Frame.) 

Fig.2

Fig.3

M6 x 28 Bolt

“Click”

Assembly Wrench

M6 Washer
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Seat Base and Handrail 

Installing Seat:
1. The Frame has 2 forward facing positions. Select the front or 

back position that best allows the child to reach the Anti Skid 
Pedals (See Fig. 4).

Installing Handrail:
Insert the Handrail (Left) into the left Handrail Attachment Opening 
on the Plastic Seat Base until you hear a "Click”. Then repeat the 
process with Handrail (Right).
To remove, please depress the release button at the bottom of 
Handrail Attachment Opening (See Fig. 6).

How to Close and Open Handrail：
To close handrail, place Trim Cover Front Flap through handrail, 
then swing two sides’ handrails together until the button locks in 
place.
To open handrail, push back Trim Cover Front Flap and press 
Lock Button and swing handrail open (See Fig. 6).

Fig.4

Fig.5

Fig.6

2 x M6 x 30 Bolt

2 x M6 Washer

2 x M6 8mm Nut

“Click”

“Click”

Hex Key

Assembly Wrench

2. Fix the seat by M6 x 30 Bolt, M6 Washer and M6 8mm Lock Nut. 
Hand-tighten the M6 8mm Lock Nut.

    Use the Assembly Wrench and Hex Key provided to tighten the 
M6 8mm Lock Nuts. DO NOT over-tighten (See Fig. 5).
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Storage Basket

Install Storage Basket:
1. Align the Storage Basket with the Parent Handle Frame Opening 

on the back of the Frame and push down (See Fig. 7).

Fig.7

Storage Basket 
Cap Screw

2. Insert the Storage Basket Cap Screw into the Storage Basket Cap 
Screw Opening and hand-tighten (See Fig. 8).

Fig.8
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Fig.9

Parent Handle Assembly and Adjustment

Parent Handle Adjustment:

The Parent Handle can be adjusted to 1 of 4 height positions. 
To adjust, push the Parent Handle Height Release which will unlock 
the Parent Handle allowing it to be adjusted into the desired position 
(See Fig. 12).

Fig.10Fig.10

Fig.11

Fig.12

“Click”

Parent Handle Assembly:
1. Align the Parent Handle Upper with the Parent Handle Lower 

and push in until "Click" (See Fig. 9).

2. Insert the Parent Handle into the Parent Handle Frame Opening 
on the back, align the two tabs to push the Parent Handle until 
it bottoms out (See Fig. 10).

3. After the Parent Handle is in the Parent Handle Frame Opening,  
thread the Parent Handle Cap Screw into place (See Fig. 11).

To remove, unscrew the Cap Screw, and pull the handle away.
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Trim Cover

Installing Trim Cover:
1. Put the Trim Cover onto the plastic seat base.
2. Attach one Harness Pad      to each of the upper straps of the 

5-Point Safety Harness.
3. Insert the upper straps      through the upper openings of the 

Trim Cover. Fix strap with hook at the back of plastic seat.
4. The Trim Cover Front Flap      connects to the Handrail. The Trim 

Cover Front Flap has two buttons that can be unsnapped to wrap 
around the Handrail and then snapped again once attached.

5. Insert the lower strap      through the lower opening of the Trim 
Cover. Use the hook to fix strap at the back of plastic seat (See 
Fig. 13).

Please note: To fix the lower strap      onto the seat, you need to do 
this step before SEAT BASE is assembled onto metal frame.

To remove, loosen the hook at the back of plastic seat and take the 
straps away from the seat (See Fig. 14).

Canopy

Installing Canopy:
1. Insert the Canopy Posts through the openings on the back side 

of the Trim Cover. Push the Canopy Posts into the Canopy Post 
Anchors until hearing a "click" (See Fig. 15).

2. The Canopy is Adjustable.

To remove, push the buttons inward on the Canopy Posts and pull 
outward from the Canopy Post Anchors (See Fig. 16). DO NOT 
remove the Canopy at the Canopy Axis.

“Click”

Fig.13

Fig.15

Fig.16

Fig.14
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Raise or Lower the Foot Pegs

To raise or lower the Foot Pegs, pull Foot Peg Adjuster downward 
away from the Frame       and then rotate it up or down      
(See Fig. 17).

Front Wheel Unlock

1. For children 9 to 24 months, unlock the Front Wheel Lock, so the 
pedals are free spool. On the left side of the Front Wheel is the 
Front Wheel Lock; rotate clockwise until the wheel is unlocked 
and the pedals will free spool (See Fig. 18     ).

2. For children 24 months and up, lock the Front Wheel Lock so the 
child can pedal the trike. On the left side of the Front Wheel is 
the Front Wheel Lock; rotate counter-clockwise until the wheel 
is locked and the pedals will drive the trike (See Fig. 18     ).

Rear Brake

The Rear Brakes (Left and Right) are simultaneously controlled by 
the RED brake pole.
To set the Rear Brake, push Rear brake pole down with foot until it 
clicks. If the Rear Brake does not click, then roll back and forth 
slightly to allow the Rear Brake to engage into the wheel. 
To release Rear Brakes, pull up on Rear Bake with foot until it 
clicks (See Figure 19).

Fig.17

Fig.18
Unlocked

Fig.19

“Click”

Drive

Free spool
Locked

RED brake pole
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Fig.20

Fig.21

Fig.22

5-Point Safety Harness

Place the Harness Pads around the child’s shoulders. Interlock the 
Buckle Tongues, then push them into the Buckle until it clicks. 
(See Figure 20).

“Click”

After Buckle is connected, the 5-Point Harness can be adjusted 
with the Lower Adjuster and/or the Upper Adjusters for a snug fit 
(See Fig. 21). 

To release, depress the Buckle until the Buckle can be pulled 
downward away, releasing both Buckle Tongues. (See Fig. 22).
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We guarantee to provide below limited warranty to the original purchaser of this product, ensuring it is 
free from defects in materials and workmanship from the date of purchase (proof of purchase required).
• Defective frames and forks (cracked or broken): Lifetime
• All other defective trike components: one (1) year
• Note: Returns, exchanges or refunds of the trikes are not permitted.

What does this Limited Warranty cover?
We will replace any part or component found to be defective by the manufacturer at no charge to you. 
Some replacement parts may be available for purchase after the warranty expires. Contact us for 
details.
However, the Limited Warranty will be void if product is ever:
• Used for stunt riding, jumping, acrobatics, or similar activity, used for competitive sport;
• Installed with a motor or modified in any way;
• Ridden by more than one person, exceeds weight limit;
• Rented, sold, or given away;
• Used in a manner contrary to the instructions and warnings in this owner’s manual.
Besides, this warranty does not cover abuse, accident, cosmetic issues such as fading or scratches 
from normal wear, or any other cause not arising from defects in material and workmanship.  

What must you do to keep the Limited Warranty in effect? 
This Limited Warranty is effective only if:
• The trike is completely and correctly assembled. 
• The trike is used under normal conditions for its intended purpose (refer to excluded activities below).
• The trike receives all necessary maintenance and adjustments. 
• The trike is used for general transportation and recreational use only.

How to Get Service：
For service, contact our Customer Service:
• Email: CanwellSupportCentre@aspiregroupitd.com 
• Telephone: 1-877-466-8191

Your Legal Rights：
This warranty provides specific legal rights, and you may also have other rights that vary from province 
to province. Some provinces do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential 
damages, so the above limitations or exclusions may not apply to you.

MADE IN CHINA/FABRIQUÉ EN CHINE
IMPORTED BY/IMPORTÉ PAR

TRILEAF DISTRIBUTION TRIFEUIL
TORONTO, CANADA M4S 2B8
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Ce guide d’utilisation contient des renseignements importants sur la sécurité, l’assemblage, 
l’utilisation et l’entretien.
Veuillez lire et bien comprendre ce guide avant d’utiliser l’article.
Conservez ce guide à titre de référence.

Portez toujours un casque et un équipement de sécurité approuvés lorsque vous utilisez cet 
article.

AVERTISSEMENT : ASSEMBLAGE PAR UN ADULTE NÉCESSAIRE

AVERTISSEMENT : ASSEMBLAGE

Risque d’étouffement pour les enfants de moins de 3 ans – Contient de petites pièces avant 
l’assemblage.
Toutes les fixations doivent être complètement serrées. NE LAISSEZ JAMAIS l’enfant sans 
surveillance.

● Conservez ces consignes aux fins de consultation ultérieure.
● Avant l’assemblage, ce paquet contient de petites pièces : matériel qui est un risque 

d’étouffement et peut contenir des bords tranchants et des points tranchants. Tenez 
l’article à l’écart des enfants jusqu’à ce qu’il soit assemblé.

● Assurez-vous que l’aire de travail est exempte de danger. Jetez toujours les matériaux 
d’emballage de manière à ce qu’ils ne causent aucun dommage. Les sacs en plastique 
peuvent être dangereux. Pour éviter la suffocation, gardez les sacs en plastique à l’écart 
des bébés et des enfants.

● Pour prévenir les blessures graves, les enfants ne doivent pas utiliser l’équipement 
jusqu’à ce qu’il soit complètement assemblé.

● Cet article est  destiné à un usage familial domestique à l’extérieur.
● Cet article est destiné à un usage privé et résidentiel uniquement (pas d’usage commer-

cial ou public).

AVERTISSEMENT : ÉVITER DES BLESSURES GRAVES
● Surveillance continue d’un adulte requise.
● Ne l’utilisez jamais près des véhicules à moteur.
● Ne l’utilisez jamais près des rues, des piscines, des collines, des marches ou des allées 

en pente. 
● Portez toujours des chaussures fermées lorsque vous utilisez le tricycle.
● Ne permettez pas plus d'un utilisateur en même temps sur ce tricycle.
● Nous recommandons aux cyclistes de toujours porter un casque correctement ajusté 

conforme à la norme 16 CFR1203 de la U.S. Consumer product Safety Commission 
(CPSC) ou à la norme ASTM F1447-18.

● Instruisez les enfants sur l’utilisation appropriée de cet article avant de leur permettre de 
s’asseoir sur le tricycle.

● Cet article ne doit pas être utilisé d’une manière autre que celle à laquelle il est destiné.
● Les jouets à enfourcher doivent être utilisés avec prudence, car des compétences sont 

nécessaires pour éviter les chutes ou les collisions qui peuvent causer des blessures à 
l’utilisateur ou à des tiers.
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● N’autorisez pas aux enfants de plus de cinq (5) ans d’utiliser le tricycle en raison de la limitation de 
taille.

● Destiné aux enfants de 9 mois à 5 ans.
● Poids maximal de l’enfant : 25 kg (55 lb).
● NE SURCHARGEZ PAS le panier de rangement. Le poids maximal ne doit pas dépasser 2,26 kg (5 lb).
● Empêchez le tricycle de rouler lorsqu'il est stationné en utilisant les freins de la roue arrière.

AVERTISSEMENT!

AVERTISSEMENT!

● Cet article n’a pas de lumières ou de marques de sécurité réfléchissantes. Il n’est pas sécuritaire pour 
une utilisation dans l’obscurité.

● Assurez-vous qu’un adulte a suivi les instructions d’assemblage pour vous assurer que le tricycle est 
assemblé correctement.

● Ne soulevez pas un tricycle par les bras de sécurité.
● Assurez-vous que les boutons du bras de sécurité et de l’appui-tête sont complètement serrés avant 

utilisation.
● N’utilisez pas de barre de poussée pour soulever le tricycle.
● Les colis ou les accessoires, ou les deux, placés sur le tricycle peuvent le rendre instable.
     Un poids excessif peut entraîner l’existence d’une situation instable dangereuse.
● Des conditions dangereuses instables peuvent exister si des accessoires de transport d’emballage 

sont ajoutés au produit.
● Assurez-vous TOUJOURS que tous les composants sont correctement ajustés avant utilisation.
● Pour éviter le danger de suffocation, retirez tous les couvercles en plastique avant d’utiliser le tricycle. 

Gardez le couvercle en plastique à l’écart des bébés et des enfants.
● NE LAISSEZ JAMAIS l’enfant sans surveillance. Gardez TOUJOURS l’enfant en vue pendant qu’il est 

sur le tricycle.
● Évitez les blessures graves causées par les chutes ou les glissements. Sécurisez TOUJOURS l’enfant 

dans le harnais de retenue à 5 points. Harnais de sécurité pour les enfants jusqu’à 24 mois.
● Ne laissez jamais à l’enfant de rouler près des escaliers, des marches ou des escaliers mécaniques.
● NE PORTEZ PAS l’enfant dans le tricycle en haut ou en bas des escaliers.
● Lorsque vous apportez des ajustements au tricycle, assurez-vous TOUJOURS que toutes les parties 

du corps de l’enfant sont dégagées de toutes les pièces mobiles.
● N’UTILISEZ PAS le panier de rangement pour transporter l’enfant.
● ENGAGEZ TOUJOURS les freins de stationnement arrière lors de la mise en place et le retrait des 

enfants du tricycle.
● NE PLACEZ PAS de sacs lourds, d’emballages ou d’autres articles sur le guidon pour parent, sur 

l’auvent, sur le dossier du siège, ou la main courante du tricycle car ils peuvent faire basculer le 
tricycle et blesser l’enfant.

● NE L’UTILISEZ PAS si une pièce est cassée, déchirée ou manquante.
● NE LAISSEZ PAS d’autres enfants jouer sans surveillance près du tricycle.
● NE PERMETTEZ PAS à l’enfant de grimper le tricycle ou de s’y tenir debout.
● Pour éviter le risque d’incendie, ne laissez JAMAIS le tricycle près des sources de chaleur forte telles 

que les feux ouverts, les appareils électriques de chauffage et cuisinières à gaz. Si le tricycle est 
exposé à la lumière directe du soleil, attendez qu’il refroidisse avant y placer votre enfant.
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1.  Vérifiez toutes les parties du tricycle avant de l’utiliser.
     Si l’article est endommagé, s’il manque des pièces ou s’il est excessivement usé, cessez son 

utilisation. Contactez notre service à la clientèle.
2.  Pour prolonger l’utilisation du tricycle, veuillez lubrifier les pièces rotatives régulièrement.
3.  N’utilisez pas ou ne stockez pas votre tricycle dans des endroits humides, froids ou à haute 

température pendant une longue période.
4.  Ne surchargez pas le tricycle.
5.  Nettoyez le tricycle avec un chiffon légèrement humide (eau froide) et du savon doux. N’utilisez 

jamais une substance corrosive ou abrasive pour nettoyer l’article.
6.  Afin d’utiliser le tricycle correctement, veuillez lire attentivement les instructions et les conserver à 

titre de référence. L’enfant pourrait être blessé ou le tricycle pourrait être endommagé, ou une autre 
situation dangereuse pourrait se produire, si vous ne suivez pas les instructions.

 

AVERTISSEMENT!
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A. Auvent
B. Couvercle de garniture
C. Main courante (à droite)
D. Main courante (à gauche)
E. Base de siège en plastique
F. Guidon du tricycle
G. Couvercle du cadre de la poignée
H. Cadre
I. Garde-boue de roue avant

J. Roue avant
K. Guidon pour parent (supérieur)
L. Manche de guidon pour parent (inférieur)
M. Coussinets de harnais (x2)
N. Harnais de sécurité à 5 points
O. Vis d’assemblage du guidon pour parent
P. Panier de rangement
Q. Roue arrière (x2)
R. Sangle de sécurité

VUE D’ENSEMBLE

STRUCTURE DU PRODUIT



LISTE DES PIÈCES

OUTILS INCLUS

A

F+G

Q I

J K+R

L+O

C+D

B+E+M+N H

P

Clé hexagonale x 1 Clé d’assemblage x 1
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A. Axe d’auvent
B. Pattes de fixation de l’auvent
C. Cloche
D. Poignées souples
E. Tige de poignée
F. Dispositif de dégagement de la main courante
G. Rabat avant du couvercle de garniture
H. Ajusteur de chevilles de repose-pieds
I. Blocage de la roue du pied
J. Pédale(s) antidérapant(s)
K. Repose-pieds
L. Ajusteur de hauteur du manche/guidon pour 

parent
M. Ouverture du cadre pour manche/guidon pour 

parent

N. Tige(s) de roue arrière
O. Ouverture de la vis d’assemblage du panier 

de rangement
P. Dispositifs de dégagement de la roue arrière
Q. Frein arrière
R. Roue(s) arrière(s)
S. Dispositifs de dégagement de la main 

courante (gauche et droite)
T. Pattes d’ancrage d’auvent
U. Ouverture(s) de fixation de main courante
V. Ajusteur de harnais supérieur à 5 points
W. Langues de boucle (gauche et droite)
X. Boucle
Y. Ajusteur de harnais inférieur à 5 points
Z. Tige de roue avant

B

A

C

D

F

I

J

H

G

E

K

L
O
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AUTRES DÉTAILS DU PRODUIT



AVERTISSEMENT!
Veuillez vous assurer que les enfants sont à une distance de sécurité pendant que vous 
assemblez le tricycle.  

01 02

03 04

Poussette (9 mois et plus) – 
Repose-pieds vers le bas

Tricycle d’entraînement (24 mois+) – 
Pédales verrouillées

Tricycle indépendant (3 à 5 ans) (25 kg/55 lb) – 
Poignées pour parent enlevées

Pousser le tricycle (18 mois et plus) – 
Repose-pieds vers le haut

Étapes
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ASSEMBLAGE



Installation des roues arrière :
Insérez la tige de roue arrière       dans l’ouverture du cadre      
avec la roue sur le côté extérieur jusqu’à ce que vous entendiez 
un « déclic » (voir fig. 1).

Retrait des roues arrière :
Poussez la goupille de dégagement      tout en tirant sur les roues 
jusqu’à ce qu’elles se détachent (voir fig. 1).

 

Roues arrière

Fourche avant et poignée

Fig.1

Installation de la fourche avant :
Insérez la tige de roue avant dans le garde-boue de roue avant 
alignant la rainure, puis poussez dans l’ouverture du cadre (voir 
fig. 2).
Veuillez noter que : il y a une flèche au bas du garde-boue avant; 
la flèche doit être à l’avant.

Installation du guidon :
Insérez la tige du guidon à travers le couvercle du cadre du 
guidon, puis alignez les fentes avec la tige de roue avant.
Poussez la tige du guidon vers le bas sur la tige de roue avant, 
alignez les trous et insérez le boulon M6x28 dans le trou et fixez 
un écrou de blocage M6 et une rondelle M6 à l’extrémité du 
boulon M6x28 (voir fig. 3).
(L’écrou de blocage M6 doit être sur la face avant du cadre.)

Fig.2

Fig.3

Boulon M6x28

« Déclic »

Clé d’assemblage

Rondelle M6
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Écrou de blocage M6



 

Base du siège et main courante

Installation du siège :
1. Le cadre a 2 positions orientées vers l’avant. Sélectionnez la 

position avant ou arrière qui permet le mieux à l’enfant d’at-
teindre les pédales antidérapage (voir fig. 4).

Installation d’une main courante :
Insérez la main courante (à gauche) dans l’ouverture de fixation de 
la main courante gauche sur la base du siège en plastique jusqu’à 
ce que vous entendiez un « déclic ». Répétez ensuite le processus 
avec la main courant (à droite).
Pour l’enlever, veuillez appuyer sur le bouton de déverrouillage au 
bas de l’ouverture de la pièce jointe de la main courante (voir fig. 6).

Fermer et ouvrir la main courante :
Pour fermer la main courante, placez le rabat avant du couvercle 
de garniture à travers la main courante, puis faites déplacer les 
mains courantes de deux côtés ensemble jusqu’à ce que le 
bouton se verrouille en place.
Pour ouvrir la main courante, repoussez le rabat avant du couver-
cle de garniture et appuyez sur le bouton de verrouillage et faites 
déplacer la main courante en position ouverte (voir fig. 6).

Fig.4

Fig.5

Fig.6

2 x boulon M6x30

2 x rondelle M6

2 x écrou M6

« Déclic »

« Déclic »

Clé hexagonale 

Clé d’assemblage

2. Fixez le siège au moyen du boulon M6x30, de la rondelle M6 et 
de l’écrou de blocage M6.

    Serrez à la main l’écrou de blocage M6.
    Utilisez la clé d’assemblage fournie pour serrer les écrous de 

blocage M6.
    NE SERREZ PAS excessivement la quincaillerie (voir Fig. 5).

- 9 -



 

Panier de vélo

Installer le panier de vélo :
1. Alignez le panier de vélo avec l’ouverture du cadre du guidon pour 

parent à l’arrière du cadre et poussez vers le bas (voir fig. 7).

Fig.7

Vis d'assemblage du 
panier de vélo

2. Insérez la vis d’assemblage du panier de vélo dans l’ouverture de la 
vis d’assemblage du panier de vélo et serrez-la à la main (voir fig. 8).

Fig.8
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Fig.9

Assemblage et ajustement du guidon pour parent

Ajustement du guidon pour parent :

Le guidon pour parent peut être ajusté à 1 des 4 positions de hauteur.
Pour régler, appuyez sur le dispositif de dégagement de la hauteur du 
guidon pour parent qui déverrouillera le guidon pour parent, ce qui lui 
permettra d’être ajusté dans la position souhaitée (voir fig. 12).

Fig.10Fig.10

Fig.11

Fig.12

« Déclic »

Assemblage du guidon pour parent :
1. Alignez le guidon pour parent supérieur avec le manche de 

guidon inférieur et appuyez jusqu’à ce que vous entendiez un « 
Déclic » (voir fig. 9).

2. Insérez le manche du guidon pour parent dans l’ouverture du 
cadre du guidon pour parent à l’arrière, alignez les deux onglets 
pour pousser le guidon pour parent jusqu’à ce qu’il se loge (voir 
fig. 10).

3. Une fois que le manche du guidon pour parent est dans l’ouver-
ture du cadre du guidon pour parent, enfilez la vis d’assemblage 
du manche du guidon pour parent en place (voir fig. 11).

Pour retirer, dévissez la vis d’assemblage et retirez le guidon.

- 11 -



 

Couvercle de garniture

Installation du couvercle de garniture :
1. Placez le couvercle de garniture sur la base du siège en plastique.
2. Fixez un tampon de harnais      à chacune des sangles 

supérieures du harnais de sécurité à 5 points.
3. Insérez les sangles supérieures      à travers les ouvertures 

supérieures du couvercle de garniture. Fixez la sangle avec un 
crochet à l’arrière du siège en plastique.

4. Le rabat avant du couvercle de garniture     se connecte à la main 
courante. Le rabat avant du couvercle de garniture a deux boutons 
qui peuvent être débloqués pour s’enrouler autour de la main 
courante, puis bloqués à nouveau une fois attachés.

5. Insérez la sangle inférieure      à travers l’ouverture inférieure du 
couvercle de garniture. Utilisez le crochet pour fixer la sangle à 
l’arrière du siège en plastique (voir fig. 13).

Veuillez noter que : pour fixer la sangle inférieure      sur le siège, 
vous devez effectuer cette étape avant que la base du siège ne soit 
assemblée sur un cadre métallique.

Pour l'enlever, desserrez le crochet à l’arrière du siège en plastique 
et retirez les sangles du siège (voir fig. 14).

Auvent

Installation de l’auvent :
1. Insérez les pattes d’auvent à travers les ouvertures à l’arrière du 

couvercle de garniture. Poussez les pattes d’auvent dans les 
ancrages des pattes d’auvent jusqu’à entendre un «déclic » (voir 
fig. 15).

2. L’auvent est réglable.

Pour enlever, appuyez sur les boutons de l’intérieur sur les pattes 
d’auvent et tirez vers l’extérieur à partir des ancrages des pattes 
d’auvent (voir fig. 16). NE RETIREZ PAS l’auvent à l’axe d’auvent.

« Déclic »

Fig.13

Fig.15

Fig.16

Fig.14
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Relever ou abaisser les repose-pieds

Pour relever ou abaisser les repose-pieds, tirez l’ajusteur de 
cheville vers le bas loin du cadre     , puis faites-le pivoter vers le 
haut ou vers le bas      (voir fig. 17).

Déverrouillage de la roue avant

1. Pour les enfants de 9 à 24 mois, déverrouillez le blocage des 
roues avant, de sorte que les pédales n'aient pas d’entraîne-
ment. Sur le côté gauche de la roue avant se trouve le blocage 
de la roue avant; tournez-le dans le sens horaire jusqu’à ce que 
la roue soit déverrouillée et les pédales ne soient plus entraînées 
(voir fig. 18     ).

2. Pour les enfants de 24 mois et plus, verrouillez le blocage de 
roue avant afin que l’enfant puisse pédaler avec le tricycle. Sur 
le côté gauche de la roue avant se trouve le blocage de la roue 
avant; tournez-le dans le sens antihoraire jusqu’à ce que la roue 
soit verrouillée et que les pédales entraînent le tricycle (voir la 
fig. 18     ).

Frein arrière

Les freins arrière (gauche et droite) sont simultanément contrôlés 
par la tige de frein ROUGE.
Pour régler le frein arrière, poussez la tige de frein arrière vers le 
bas avec le pied jusqu'à entendre un déclic. Si le frein arrière ne 
fait pas de déclic, roulez légèrement d’avant en arrière pour 
permettre au frein arrière de s’engager dans la roue.
Pour relâcher les freins arrière, tirez vers le haut sur le frein arrière 
avec le pied jusqu’à entendre un déclic (Voir fig. 19).

Fig.17

Fig.18
Déverrouillée

Fig.19

« Déclic »

Entraînement

Sans entraînement
Verrouillée

Tige de frein ROUGE
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Fig.20

Fig.21

Fig.22

Harnais de sécurité à 5 points

Placez les coussinets de harnais autour des épaules de l’enfant. 
Verrouillez les languettes de boucle, puis poussez-les dans la 
boucle jusqu’à entendre un déclic. (Voir fig. 20).

« Déclic »

Une fois la boucle connectée, le harnais à 5 points peut être ajusté 
avec l’ajusteur inférieur et/ou les ajusteurs supérieurs pour un 
ajustement serré (voir fig. 21).

Pour libérer la boucle, appuyez sur la boucle jusqu’à ce que la 
boucle puisse être tirée vers le bas, libérant les deux langues de 
boucle. (Voir fig. 22).
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Nous garantissons de fournir une garantie limitée à l’acheteur d’origine de ce produit, en veillant à ce 
qu’il soit exempt de défauts de matériaux et de fabrication à partir de la date d’achat (preuve d’achat 
requise).
• Cadres et fourches défectueux (fissurés ou cassés) : Garantie à vie
• Tous les autres composants de tricycle défectueux : un (1) an
• Remarque : Les retours, échanges ou remboursements des tricycles ne sont pas autorisés.

Que couvre cette garantie limitée?
Nous remplacerons toute pièce ou tout composant jugé défectueux par le fabricant sans frais pour vous.
Certaines pièces de rechange peuvent être offertes à l’achat après l’expiration de la garantie. Contac-
tez-nous pour plus de détails.
Cependant, la garantie limitée sera annulée si le produit est :
• Utilisé pour faire des motorodéos, des sauts, des acrobaties ou une activité similaire, utilisé pour le 

sport de compétition;
• Installé avec un moteur ou modifié de quelque manière que ce soit;
• Monté par plus d’une personne à la fois, ou dépassement de la limite de poids;
• Loué, vendu ou donné;
• Utilisé d’une manière contraire aux instructions et aux avertissements dans ce présent manuel.
En outre, cette garantie ne couvre pas les abus, les accidents, les problèmes esthétiques tels que la 
décoloration ou les rayures de l’usure normale, ou toute autre cause ne découlant pas de défauts de 
matériaux et de fabrication.

Que devez-vous faire pour maintenir la garantie limitée en vigueur?
Cette garantie limitée n’est en vigueur que si :
• Le tricycle est complètement et correctement assemblé.
• Le tricycle est utilisé dans des conditions normales aux fins prévues (voir les activités exclues ci-dessous).
• Le tricycle reçoit tout l’entretien et les ajustements nécessaires.
• Le tricycle est utilisé uniquement pour le transport général et à des fins récréatives.

Comment obtenir un service :
Pour le service, contactez notre service à la clientèle :
• Courriel : CanwellSupportCentre@aspiregroupitd.com 
• Téléphone : 1 877 466-8191

Vos droits légaux :
Cette garantie prévoit des droits légaux spécifiques, et vous pouvez également avoir d’autres droits qui 
varient d’une province à l’autre. Certaines provinces n’autorisent pas l’exclusion ou la limitation des 
dommages accessoires ou consécutifs, de sorte que les limitations ou exclusions ci-dessus peuvent ne 
pas s’appliquer à vous.

MADE IN CHINA/FABRIQUÉ EN CHINE
IMPORTED BY/IMPORTÉ PAR

TRILEAF DISTRIBUTION TRIFEUIL
TORONTO, CANADA M4S 2B8
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GARANTIE LIMITÉE


